



Ein Werk, das Aufsehen erregen wird durch die Kühnheit seiner Ideen und die Kraft seiner Darstellung. Steinhagen schaut das Schicksal der Menschheit: das Weltende

Der kommende große Erfolg!

DER SCHLAGER FÜR WEIHNACHTEN

Lovis Steinhagen

ATOMFEUER

Naturwissenschaft und Technik haben gesiegt: Himmel, Erde und Elemente sind unterjocht. Gier und Wahn beherrschen den Menschen. Da befreit sich die Weltenergie und stößt zermalmend die Erde in das Chaos des Urnebels zurück.

*

Einmal 2 Probe-Exemplare zur Einführung mit 45%

(auf beiliegendem Zettel)

Wir bitten zu verlangen



Fr. Wilh. Grunow / Leipzig

Roman eines Weltunterganges

In der fernen Welt des 23. Jahrhunderts steht die Menschheit auf der höchsten Stufe ihrer Macht- und Vollkommenheit. Ein spätes, erfahrenes Geschlecht hat die Kühnheit ihrer Probleme und Taten bedingen lassen. In der ablässigen Weiterentwicklung, wird das tragische Projekt Harry Westerlands — eine künstliche Sonne, die den gesamten nordamerikanischen Kontinent erhellt —, über die Wärme-Sonne, die das Eis des Poles schmilzt und eine Klimaverschiebung bewirkt, gelangt die Menschheit zu der durch das Gesetz der Juni-Bill untersagten Ausbeutung der Erde. In ungeheurem Tempo rast die logisch entwickelte Menschheit auf dem exakten Wissen der Technik und Physik begründete und bis in die letzten Konsequenzen durchgeführte Handlung vorüber. Ein Allegro furioso von hinreißendem Schwung. Der erste Roman der Menschheit, der sich nicht mit Andeutungen zufrieden gibt. Wie der Titel „Atomfeuer“ ist alles ein Sprühen des Weltunterganges riesenhaft instrumentiert. Ein Buch, das gelesen und verschlungen werden wird.

Menschheit auf der höchsten Stufe ihrer Macht- und Vollkommenheit. Ein spätes, erfahrenes Geschlecht hat die Kühnheit ihrer Probleme und Taten bedingen lassen. In der ablässigen Weiterentwicklung, wird das tragische Projekt Harry Westerlands — eine künstliche Sonne, die den gesamten nordamerikanischen Kontinent erhellt —, über die Wärme-Sonne, die das Eis des Poles schmilzt und eine Klimaverschiebung bewirkt, gelangt die Menschheit zu der durch das Gesetz der Juni-Bill untersagten Ausbeutung der Erde. In ungeheurem Tempo rast die logisch entwickelte Menschheit auf dem exakten Wissen der Technik und Physik begründete und bis in die letzten Konsequenzen durchgeführte Handlung vorüber. Ein Allegro furioso von hinreißendem Schwung. Der erste Roman der Menschheit, der sich nicht mit Andeutungen zufrieden gibt. Wie der Titel „Atomfeuer“ ist alles ein Sprühen des Weltunterganges riesenhaft instrumentiert. Ein Buch, das gelesen und verschlungen werden wird.



Für diese Neuerscheinung, die durch ihren literarischen Wert das Niveau der „Zukunftsromane“ weit überragt, erbitten wir das besondere Interesse des Sortiments

Erscheinungstag: 25. Oktober
Umfang 344 Seiten, gedruckt auf bestem holzfreien Papier
Geheftet Mk. 4.—; Ganzleinen Mk. 6.50
Einband mit reicher Goldprägung
Mit vierfarbigem wirkungsvollen Offset-Schutzumschlag

*

Kostenlos liefern wir Prospekte

mit dem Schutzumschlagbild (vierfarbig Offset)

Wir bitten zu verlangen



Fr. Wilh. Grunow / Leipzig

EIN BUCH, DAS GELESEN UND VERSCHLUNGEN WERDEN WIRD!